

Alte Drucke

**Zum || Kirchgañge/ || einer Christlichen Sechs=||wöchnerin/
Vermanung || des Psalm. 127. vnd || 128. || Jtem/ || Der
funffzehende Psalm/ || Von einem ...**

Praetorius, Zacharias

Eisleben, 1572

VD16 ZV 30561

Dancksagung nach der Geburt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148510

Dancksagung nach der Geburt.

Ieber GOTT wir
dancken dir von her-
zen/ das du onser Ge-
bet erhöret hast / aus
gnad umb Christi willen/ vnd hast
onser hertz liebe Mutter irer Leibes
bürde gnediglich entbunden/ ein jun-
ges Eönlein vnd liebes Bröderlein
vns beschert/vnd zur heiligen Tauf-
se komen lassen/ Gib gnad O Him-
lischer Vater/ das es ein fromb vnd
seliges Kind werde / nach deinem
Bilde new geschaffen / in Christo
Ihesu durch den heiligen Geist/
samt vns lebe in allem gehorsam/
vnd in deiner gnade stetigs wachse
vnd zuneme/ Wollest auch onser lies-
ben Mutter krafft vnd stercke geben/
vmb desselben deines lieben Sons
Jesu Christi willen/ Amen.